
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

For 💛 you 
～みんなのために 自分のために～ 

２０２２年（令和４年）１０月１３日（木） 

４学年通信 第１１号 

夢が語れ 誇りを持ち 社会に貢献できる子どもの育成 

 １学期の総合的な学習の時間に，ごみ問題について調べました。子どもたちはその中で「SDGs」

という言葉に触れました。その学習の延長として本校の栄養教諭から食に関わる SDGsについて話を

聞きました。 

給食の食器の裏にあるマークの秘密や，給食室での食べ物を無駄にしない取り組みに子どもたちは

驚いていました。また，食べ残しをしない，食器にご飯粒などを残さないことも SDGsにつながるこ

とを知りました。 

 
スパッタリングやデカルコマニーなど様々な技法を組み合わせて自分だけのゆめもようを描きまし

た。できたもようが動物に見えたり，顔に見えたり，いろいろな想像をしていました。 

 最後までていねいに！ 

食べ物をむだにしない！ 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=kzwyipgi&id=482328EDD30D7F581CB398A4F66CA3B99182B235&thid=OIP.kzwyipgiXorhDlbpKWEFZwHaFP&mediaurl=https%3a%2f%2fthumb.ac-illust.com%2f79%2f796e861ed4fcf345a4ae757b05380e08_t.jpeg&exph=340&expw=480&q=%e8%8a%b1%e7%95%91%e3%80%80+%e6%9e%a0&simid=608012265248813259&FORM=IRPRST&ck=F77EE5351C65E53B84850FD62B9EA9E1&selectedIndex=157


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  早いのもので，４年生が始まってもう半分が過ぎました。算数ではわり算の筆算を学習したり，総

合的な学習ではごみ問題を通して福山市や地球のこれからについて考えたりするなど，子どもたちは

日々新しいことを吸収し，大きく成長しています。 

 これからの半年は，５年生に向けてもっともっと成長してほしいと思います。 

 私はこの半年，係を頑張りました。1学期の学級委員ではみんなのことを注意したり，先生がいな

い日には様子を見たり，ちゃんとできているかなどを気にしないといけないので大変だったけどいい

経験になりました。今している音楽係では，次の日の授業の内容を聞きに行くのを忘れることが多い

ので，ホワイトボードにチェックをして，忘れないように工夫をしています。これからの係活動も頑

張りたいです。                              1組 田中 柑奈 

 私は平行四辺形の勉強が苦手でした。最初は，コンパスや分度器，三角定規を使って書くのは「ど

うやるんだろう。」と悩んだけど，友だちの意見を聞いたり，自分で道具を動かしたりしながら考え

ると分かりました。これからの勉強も今回のことを生かして頑張りたいです。  1組 長田 芽生 

 4年生の初めは，どんなクラスになるのかとても楽しみでした。みんなでどんなクラスになるか話

しながら，学校に行きたくなるクラスを考えていました。今はこんなクラスになって良かったと思い

ます。勉強も最初は算数や国語が苦手だったけど，みんなに教えてもらって，今では楽しくなってき

ました。これからも，国語と算数どっちも頑張ります。            2組 越智 琥珀 

 私が今まで頑張ってきたのは自主勉強です。3年生の時も 30分程度はできていたけど，4年生に

なって 6時間授業が増えた中でも，1時間 30分できるようになりました。このことによって勉強に

対しての情熱がわいてきたので，このまま続けられるように頑張りたいと思います。2組 秦 詩葉 


